

23.10.2023 - 07:02 Uhr

## Augmentation historique au Conseil national du nombre de personnes en situation de handicap

Zürich (ots) -

**Pro Infirmis salue une augmentation historique du nombre d'élus en situation de handicap au Conseil national, avec 3 candidats élus : Christian Lohr, Philipp Kutter et Islam Alijaj. Pro Infirmis félicite les 35 candidat-e-s de la " liste des personnes handicapées " qui ont fait entendre pendant la campagne la voix des 22% de la population en situation de handicap.**

Les élections d'aujourd'hui marquent une étape historique pour l'inclusion et la représentation politique des personnes en situation de handicap. Lors des élections fédérales de ce jour, le nombre d'élus en situation de handicap a connu une augmentation significative, avec l'élection de trois candidats. Ceci marque un progrès majeur vers une société plus inclusive et équitable.

Les candidats élus sont les sortants Christian Lohr (Le Centre Thurgovie) et Philipp Kutter (Le Centre Zurich) qui est aussi en course pour le Conseil d'Etats. Islam Alijaj (PS Zurich) fera son entrée au Parlement.

Christian Lohr : " Je remercie les électeurs de leur confiance et me réjouis de pouvoir m'engager pour quatre années supplémentaires au Conseil national. L'égalité des droits des personnes handicapées continuera d'y être une préoccupation majeure. Je souhaite également profiter de ma fonction pour renforcer encore la représentation politique des personnes handicapées en Suisse. "

Philipp Kutter : " Je suis très heureux de mon résultat et de la confiance des électeurs, d'autant plus que mon accident ne m'a pas permis d'être personnellement présent partout durant cette campagne. Je profiterai de mon prochain mandat au Conseil national pour me faire davantage la voix des personnes handicapées, car il y a encore beaucoup d'obstacles à lever. "

Islam Alijaj : " Mon élection est la concrétisation d'un rêve, non seulement pour moi, mais aussi pour la démocratie, pour toutes les personnes ayant une histoire similaire et pour une Suisse inclusive. "

La mission de Pro Infirmis est de promouvoir les droits et l'inclusion des personnes en situation de handicap, et la meilleure voie consiste à donner la parole et à renforcer l'influence des personnes qui bénéficient de la meilleure expertise sur le sujet : les personnes en situation de handicap. Les résultats des élections fédérales démontrent que la population suisse a entendu cette cause et la prend au sérieux.

" Je félicite chaleureusement les élus, mais aussi les 35 candidats figurant sur la liste des personnes handicapées. Ils ont montré que les personnes en situation de handicap ont leur mot à dire dans la politique et nous continuerons à les soutenir " explique Felicitas Huggenberger, directrice de Pro Infirmis. Les 35 candidats ont porté la voix des 22% de la population en situation de handicap. Leur engagement inspirera sans aucun doute de nombreuses personnes en situation de handicap à s'engager activement pour une Suisse plus inclusive.

Pro Infirmis continuera à travailler pour promouvoir l'inclusion des personnes handicapées à tous les niveaux de la société suisse. Nous sommes convaincus que le succès d'aujourd'hui entraînera d'autres progrès.

Informations complémentaires: [www.proinfirmis.ch/elections2023](http://www.proinfirmis.ch/elections2023)

Contact:

Lionel Frei, Responsable Communication et Public Affairs pour la Suisse romande [lionel.frei@proinfirmis.ch](mailto:lionel.frei@proinfirmis.ch), 079 472 71 42